

Fecha: 20-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: UMAG abre sus matrículas profesionales con 729 postulantes y aspira llegar a 900

Pág. : 15
 Cm2: 356,4
 VPE: \$ 427.009

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Admisión a la educación superior 2026

UMAG abre sus matrículas profesionales con 729 postulantes y aspira llegar a 900

● Proceso se iniciará a las 9:00 horas, y se desarrollará de manera íntegra en el patio techado de la Facultad de Ingeniería, hasta las 18 horas de este jueves.

Christian Jiménez
 cjimenez@elpinguino.com

MATRÍCULAS

Hoy desde las 9:00 horas, la Universidad de Magallanes (UMAG) inicia su proceso de matrícula para el perío-



Tenemos alrededor de 729 postulantes seleccionados para el proceso, versus el año pasado que tuvimos 714. Así que ya eso augura buenos números para nosotros".

José Maripani,
 rector de la UMAG.

do académico de este año, destacando un interés por carreras que en los últimos años ha marcado tendencia para la institución como Medicina y Derecho, también evidencia un aumento en el interés por especialidades científicas y una consolidación de la demanda en el área de salud como Enfermería y Psicología.

La institución proyecta superar los 900 nuevos matriculados en carreras profesionales durante este periodo, una cifra que podría superar las expectativas de la universidad pública más austral del país.

La universidad desarrollará su proceso de matrícula presencial en el Patio de Ingeniería UMAG.

Las carreras más "cotizadas"

-Medicina: registró una demanda masiva con

1.013 postulaciones válidas y un total de 1.469 preferencias.

-Enfermería: presenta más de 100 personas en primera opción, con un total de 297 postulantes para aproximadamente 75 cupos.

-Psicología y Derecho: continúan con un alto interés, destacando Psicología con 263 postulaciones y 85 personas en primer lugar de preferencia para 45 vacantes.

-Kinesiología: sorprendió con 255 postulaciones totales.

-Ingeniería Civil: esta área que se le vincula con la industria del Hidrógeno verde, ya cuenta con 77 postulaciones efectivas.

-Biología Marina: Es una de las carreras con mayor incremento. Este año hay 51 estudiantes en primera opción para 25 cupos. Sin embargo, desde la UMAG



La institución tiene todo listo para recibir a los jóvenes junto a sus padres y apoderados.

cree que se puede incrementar a 45.

Fechas claves matrículas

-Seleccionados: hasta el jueves 22 de enero a las 18:00 horas.

-Lista de espera: del viernes 23 al miércoles 28 de enero.

Al respecto, el rector José Maripani mantuvo presente el llamado a los alumnos en lista de espera, particularmente

en carreras de alta demanda como Medicina, para que permanezcan atentos a sus teléfonos. "Si no responden al llamado, se pasará inmediatamente al siguiente candidato en la lista", advirtió.